





 





29 gennaio 2003 / 15.03 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
È previsto un ampliamento del pronto intervento del le forze di polizia 
sull'autostrada a Noranco? 
 
 
II Consiglio di Stato, in data 9 luglio 2002, anche a seguito di un mio atto parlamentare e conside-
rate pure le mutate esigenze di controllo sul traffico pesante e di gestione del traffico in genere, 
tramite il Comando della polizia cantonale, ha predisposto l'entrata in servizio di alcuni agenti diret-
tamente a Noranco (anziché a Camorino). 
 
Seppure limitata, la decisione presa è da ritenersi un cambiamento - secondo il sottoscritto nella 
giusta direzione - rispetto a quanto indicato dal Governo un anno prima. 
 
Da una recente statistica (non scientifica, ma concreta - allegata) si osserva che, anche nel 2002, i 
maggiori incidenti sull'asse autostradale (A2) si sono verificati sul tratto Chiasso-Rivera. 
Si osserva che il tratto suindicato corrisponde al 40% circa dell'asse autostradale principale del 
nostro Cantone. 
 
Preso atto dell'imminente ripresa dei lavori relati vi al cantiere "Generoso" (che giungeran-
no a breve nella fase più critica 4/0 su un solo as se) come pure alla presenza, nelle imme-
diate vicinanze, dell'altro importante cantiere rel ativo all'installazione dei ripari fonici di 
Chiasso,  
 
chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. non ritiene opportuno ampliare l'attuale presenza della Polizia stradale a Noranco, per ovvi 

motivi di tempestività, assicurando quindi una presenza costante di polizia? 
 
2. è possibile prevedere l'inserimento di un gruppo di motociclisti? 
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Allegato: citato 


